

## SUMMARY

# PERANCANGAN INTERIOR TERMINAL 2D BANDARA INTERNASIONAL SOEKARNO-HATTA DENGAN FASILITAS PENUMPANG BERKEBUTUHAN KHUSUS

Created by NABIL BASALAMA

**Subject** : Interior 2 Dimensi, Penumpang Berkebutuhan Khusus  
**Subject Alt** : 2 Dimensions Interior, Passengers with Special Needs  
**Keyword** : Bandara;terminal;fasilitas penumpang berkebutuhan khusus;teknologi;pencahayaan

### Description :

Perancangan interior Terminal 2D di Bandara Internasional Soekarno Hatta memberikan peningkatan fasilitas terbaru yang lebih ramah bagi penumpang berkebutuhan khusus. Terminal 2D dilengkapi dengan fasilitas khusus yang dirancang khusus untuk memenuhi kebutuhan penumpang tunanetra, tunadaksa, dan tunarungu. Fasilitas tersebut mencakup jalur braille yang memudahkan penumpang tunanetra, alat-alat khusus yang mendukung mobilitas penumpang tunadaksa, serta teknologi pencahayaan terbaru yang telah diadaptasi secara khusus untuk penumpang dengan tunarungu. Selain itu, gaya desain interior terbaru yang segar dan canggih telah diimplementasikan dalam Terminal 2D dengan tujuan utama meningkatkan kenyamanan dan kepuasan penumpang berkebutuhan khusus. Desain interior tersebut menciptakan lingkungan yang menyambut dan inklusif, memberikan pengalaman yang positif bagi semua penumpang. Teknologi pencahayaan yang digunakan di Terminal 2D berfungsi sebagai informasi mengenai gate yang sesuai dengan tiket para penumpang tunarungu, sehingga memberikan keefektifan dan kemudahan dalam navigasi mereka. Konsep fasilitas dan desain interior ini dirancang dengan memperhatikan kebutuhan dan harapan penumpang berkebutuhan khusus, sekaligus memperhatikan kenyamanan dan kepuasan penumpang tanpa kebutuhan khusus

**Contributor** : Adisti Ananda Yusuff, S.Ds., M.Ds  
**Date Create** : 23/04/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20171003007  
**Collection** : 20171003007  
**Source** : Undergraduate Theses Of Design Interior  
**Relation Collection** Fakultas Desain dan Industri Kreatif  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor